

PRISIONERO ESTOY

Estoy en prisión y la tristeza llego a mi corazón
pido perdón por todo lo que ya paso
aquí estoy pagando mi condena sintiendo
pena no solo por mí no solo por mí.

Encerrado en mi habitación lloro mi triste realidad
al saber que muchas almas se pierden en la oscuridad,
ahora llegó el momento de vivir en este encierro como un
convento, claro que el convento es un convento de toda
la locura que pasa ahí dentro.

Es por eso que le pido a mi Dios la bendición con oración
ya que todo cambio de sentido, estando en prisión
no somos una amenaza para la sociedad pido disculpas a mi familia
y a mis amigos de verdad, al salir de aquí haré todo bien para sobrevivir,
no cometeré los mismos errores por todo lo que aprendí.

Este mensaje va dedicado a la juventud en general
que el dinero no lo es todo lo más bello y valioso es la libertad,
demostraremos que estamos listos para convivir con la humanidad
es por eso que pedimos no juzguemos sin saber la realidad.

LASSO DAVID

17 de octubre, 2023

Loja, Loja

Carta a mi padre.

Después de unos días me he decidido a escribirte, son tantas cosas que han pasado por mi mente y he estado en shock, me ha costado salir del trance, por lo tanto no quiero que pienses que es una excusa como para no escribirte, para mí eres lo más maravilloso que me ha pasado, he podido sentir tu amor y bondad aquí dentro, ese apoyo ha sido vital para estos momentos tan difíciles, te he pedido ayuda y no te has negado en darmela, no se cómo pagarlo, lo único que sé es que debo reconocerte en todos mis caminos, iré por dónde me digas, y agradeceré lo que hiciste por mi.

Alcanzar tu perdón es mi meta y ser diferente la misión, pues aquí he aprendido la lección, que gran corrección y enseñanza ha sido este lugar, gracias mil gracias, pues así dice tu palabra "El padre que ama corrige a su hijo". Y lo tengo entendido soy tu hijo, y tú, tú eres mi padre, mi padre que me ama.

Yo te amo a ti padre con ansias y el más grande cariño, te dedico esta carta a tí, mi salvador, siempre juntos y pa'delante.

Att: Cristian Encalada Manchay.

20 de septiembre, 2023

Machala, El Otro.

Para mis viejitos.

Buen día viejitos, espero que estén bien, aunque por motivos de la vida estamos separados por tantas cosas.

Por este presente les quiero manifestar que me encuentro bien de salud, y gracias a Dios y lo que ha pasado, ya se valorar las cosas un poco más.

Deseo siempre que aunque estando lejos de casa, ustedes estén siempre en mi mente, por la misma razón les pido que se cuiden mucho, los extraño demasiado, se que podré pronto estarlos cuidando así como ustedes me cuidaba de pequeño, en mis travesuras y en todo lo demás. Sé que sufren.

Bueno les quiero decir que cuando tenga la oportunidad de estar juntos los voy abrazar y decir cuánto los quiero. Mis palabras no pueden expresar lo que siento, pero sé que ustedes lo sienten.

Muchos besos y un abrazo a la distancia.

De su papi que los quiere mucho.

Att: Cristian Murillo Alonso.

CUENTOS PABELLÓN AVE FENIX.

La mujer maltratada. (Diego Yaguana)

Había una señora llamada Rita que era casada, su marido se llamaba Ruperto y a él le gustaba el trago, siempre bebía en exceso y hasta altas horas de la noche, cuentan que la maltrataba, la insultaba y todas las consecuencias que conlleva el vicio.

Pero había una cuestión muy interesante: a Rita le encantaba mantenerse ocupada, era muy hacendosa, siempre tenía todo muy aseado, muy ordenado hasta que su pareja invitaba a sus amigos y todo el orden se transformaba en caos.

Cierto día luego del exceso y el desenfreno como siempre al llegar a casa empezó el maltrato hacia Rita, y en una escena un poco desenfrenada y llena de adrenalina y terror también, empezaron a darse golpes mutuamente, hasta que en un ataque de locura y cegado por el alcohol, Ruperto toma un arma corto punzante y abalanzándose hacia su pareja le quitó la vida.

Pasó la noche y no hubo testigos al amanecer del siguiente día Ruperto lleno de miedo decide huir sin decir nada ni dejar rastro, y se va a caminar por la ciudad, pero la conciencia pesa y al atardecer decide regresar a casa.

Cuando llegó a casa había bebido un poco al golpear la puerta Rita le abrió, se dice entonces que esa es la última vez que se supo de él su cuerpo fue encontrado a la entrada de su casa, con rastros de un ataque de epilepsia y un paro cardiaco fulminante.

El tesoro maldito. (Jefferson Tucto)

Lo recuerdo muy claro, como si fuese hoy, sucedió hace algún tiempo, llegó la hora de la reunión familiar todos muy a gusto: hermanos, primos y tíos, las sonrisas junto a conversaciones de los conocidos eran tangibles.

De repente llaman a la puerta de la casa, unos golpes leves indicaron que alguien llegaba para manifestar algo, era un hombre desconocido con una noticia un poco peculiar decía claramente: En esta propiedad hay oro enterrado, con los miembros de mi familia quedamos atónitos y asombrados ante tal afirmación.

Al mismo tiempo aquel hombre nos supo manifestar que llegaría a desenterrar aquel tesoro, que nos visitará al cabo de un par de días, a eso de las dos de la mañana exactamente, y pidió que estemos mi madre, mis dos hermanas y yo.

Un viaje inolvidable. (Cristian Encalada)

Tenía 13 años y como todos los años en la finca de mis tíos, era un lugar que no me gustaba ya que los mosquitos no tenían a quien más picar, el calor quemaba demasiado, o eso es lo que me imaginaba, además estaba lejos de mis amigos y eso lo ponía peor.

Estuvimos como tres semanas y no pasé ni un solo día sin maldecir el lugar, pero finalmente llegó el día de irse entonces mi tío me dijo: mañana nos vamos a Loja, yo sin poder disimular mi alegría, le respondí: ¡Por fin!

Ese día justamente se escapó un caballo del corral y mis tíos nos pidieron de favor que les ayudemos, daba igual si me iba, era también el único que podía ayudarles; estabamos bajando y de pronto se detuvo mi tía y reflexionando me dijo: David anda trae tres alforjas y dos saquillos para ir recolectando frutas para que lleven mañana: yo accedí sin reproches como nunca y corrí al instante, iba subiendo el camino maldiciendo de nuevo porque el sol y el calor sofocante atacaba vilmente, ¡Qué iras! decía.

Llegué a la casa me entregaron lo solicitado por mi tía y me encamino nuevamente al corral, iba de bajada cuando de pronto sentía que alguien o algo me llamaba a regresar a ver hacia la parte derecha del camino, pero estoy seguro que no era una voz, no era tampoco algo producido por mi mente, era algo real algo sensorial, algo que hasta el día de hoy no puedo explicar, les contaré entonces fueron un par de ojos brillantes mirándome fijamente, una sonrisa de oreja a oreja, un cuerpo naranja, una cabeza de zorro y un cuerpo cubierto de pelo café, me fregué los ojos tal vez vi mal, pero era real, era horrible, me inmovilizó y grité, mis tíos estaban cerca por lo que no demoraron nada al oírme, yo aterrado les apuntaba en donde se encontraba aquel espectro, pero no veían nada, era inutil solo era visible para mí, perdí la conciencia entonces me cuentan que me subieron marcado a casa, me dieron un agua para calmar los nervios y me explicaban que esas cosas les aparecen a las personas que se portan mal.

Desde ese entonces no he vuelto a esa finca y respeto el campo porque según algunas personas me han comentado que cuando se hicieron las grandes ciudades los espectros, espíritus y demonios, huyeron y se internaron en el campo, luego de aquel suceso... Opino lo mismo.

FIN

LA CÁRCEL.

Angel Patricio Naula.

Lugar por nadie deseado
para una estancia corta o larga
pero que por desgracia te ha tocado
vivir esta experiencia amarga.

Estando ya aquí dentro
destino, dado a la suerte
solo espero el reencuentro
con los míos o la muerte

Al salir de este lugar
si Dios quiere que así sea
solo quiero poder llegar
a vivir la vida que yo quiera.

ENTRE REJAS.

Paúl Herrera.

Entre Rejas y paredes
nunca te olvidaré
y si tu amor
se vuelve mi condena
yo valiente pagaré.

Pensando en tí
de noche y de día
se hacen tristes
las horas de la vida,
al comprender
que aquí me quedaré

y si algún día
salgo de aquí
a tus brazos correré
y estrechándote hacia mí
el alma te besaré.

ESTROFILLAS 2

Quisiera ser un picaflor
para volar de flor en flor
y en cada pétalo de las rosas
besarte el corazón.

(Paúl Herrera)

Yo quisiera ser poeta
para hablar mucho de tí
para así leerte un poema
y un libro que te escribí.

(Cristian Gonzalez Gonzalez)

A LOJA.

Hermes Armijos.

Bella tierra lojanita
yo te ofrezco el corazón
aquí nadie envejece
te lo digo con razón.

Tus mujeres son tan bellas
y tus hombres de verdad
gran Loja son tus huellas
las que alejan la maldad.

La Virgen del Cisne me diste
para adorarla a voluntad,
que desde Dios padre existe
para alegrar la tempestad.

Yo soy apenas su hijo
el que le adora con amor
pues todos los días me fijo
suspirando con candor.

Mujer tu sonrisa matadora,
atrae y seduce,
esos labios con veneno
dulce néctar de tu boca,
me envuelve y me lastima
con tu cuerpo de serpiente
atrayendo mi mirada me atormenta
la idea del recuerdo en tu cama.
(Jhon Paúl Bustamante)

Son muchos los pensamientos
y cada vez recuerdo ese momento
aún no creo que sigo preso
y tú tan lejos

Separados por cuatro paredes
me pregunto si aún me quieres.

Dame solo una señal
hazme saber si conmigo quieres estar
y si no es así
Dios junto a mí estará.

Te agradezco por la felicidad
que compartí contigo mi reina
se que mi libertad llegará
pero sabes bien que si te ausentas
no te iré a buscar.

(Marcelo Calva)

Princesa de mi vida
todos los días pienso en tí
y le pido a nuestro Dios
¡Libertad!
para esta pronto
muy juntos los dos
con nuestras hijas
con nuestra felicidad
con mucho amor...

(Hugo Cuenca)

¡Oh reina mía!
el día en que yo te conocí
mi corazón comenzó a latir.

Y gracias a este encuentro

Hoy, tengo una fe que madura
que va junto a mí y cura
desde el momento en que te ví.

(Galo Paucar)

Es por culpa de una hembra
que me estoy volviendo loco
pues, no puedo vivir sin ella
pero con ella tampoco.

Y si de este mal de amores
yo me fuera pa la tumba
a mi no me mandeis flores,
y disfruta de esta rumba.

(Miguel Ángel Ramón)

Amor,
yo por tí, saltaré estas mallas
vayas a donde tu vayas
gritaré al mundo entero
que eres tú y que soy yo.

Atravesaré cualquier escollo
con tu gran apoyo.

y treparé tu espalda
hasta llegar a tu cuello,
y de tu rostro
definiré lo más bello.

Todos tus detalles,
todos tus destellos,
son astros en el cielo
que iluminan
y no puedo vivir sin ellos.

(Jefferson Tucto)

PRESO

Al estar preso por primera vez,
prendí muchas cosas, una de ellas
a valorar a mi familia y sobre todo a aferrarme
mucho más a Dios.

Yo que decía, la cárcel está llena
de gente sin valores y hoy que estoy aquí
me doy cuenta que los valores
recién los encontré.

El valor de una madre
y del amigo que nunca se fue
y sigue aquí presente
a pesar de todo sigue allí.

Los inocentes y culpables todos conviven
en paz las guerras que se escuchan
no dan nada de qué hablar, solo
rumores se escuchan y nada es real
nada es cierto las promesas vienen
y van como el pan de mi desayuno.

Sin más que decir doy gracias a todas
las personas que a pesar de mis
errores aún siguen conmigo
Gracias a Dios y a mi madre
por no dejarme solo.

LOJA- ECUADOR

Le saluda A.N. deseándole se encuentre bien en compañía de su familia.

El motivo de esta carta es para decirle a usted Señor Calva cuanto lo siento por el daño causado a su hija en aquel accidente de tránsito, de antemano pedirle disculpas y también quiero decirle que yo he tratado de hacer lo más humanamente posible, en reparar los daños ocasionados a su hija directamente y a toda su familia que están sufriendo mucho por lo que están pasando. También decirles que en lo posterior si es que en algo puedo ayudarles estaré dispuesto hacerlo.

Sin más que decirles me despido deseándoles toda clase de fortaleza hacia su familia.

ATENTAMENTE

ANGEL NAULA.